

Highlight Activity

01

Mensponsori 951 anak asuh
Untuk program CHILD pada jenjang TK-SMA

02

Membangun 669 murid aktif
Di 10 Sekolah Wahana Harapan (Banten & Nias)

03

Membangun 21 komunitas binaan
Dari Aceh - Sorong

04

Program Sponsor A Leader
Memberikan beasiswa perguruan tinggi melalui program Sponsor A Leader

05

Generasi Inspirasi
Dengan 69 Mitra Sekolah & Komunitas se - Indonesia



Kabar baik untuk kita semua, pengembangan sumber daya manusia, terutama untuk generasi muda di Indonesia terus berlanjut melalui setiap layanan di World Harvest mulai dari pendidikan, keterampilan, hingga pengembangan karakter.



- 69 Generasi Inspirasi Partners In Indonesia
- 88 Locations Distributed Covid-19 AID
- 5 Locations National Disaster Relief
- 21 Locations Our Adopted Community
- 10 Schools In 4 Locations

SK KEMENKUMHAM NO. AHU-AH.01.06-0025353, TGL. 11 JUNI 2021



GENERASI INSPIRASI
ALIVING THE DREAM



SCHOOL OF TECHNOPRENEUR
NUSANTARA

Sponsor A Child

Sponsor A Child merupakan program yang menawarkan sponsor bagi anak-anak yang kurang mampu dan kurang beruntung di daerah-daerah terpencil di seluruh Indonesia. Program ini memastikan bahwa anak tersebut akan menerima pendidikan untuk tumbuh dengan baik melalui program CHILD.

Rahel Mirella

Rahel Mirella Saputra, seorang murid berprestasi dari SD Methodist Banda Aceh, berhasil meraih juara III dalam lomba Story Telling yang diadakan oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Banda Aceh. Di usia 10 tahun, Rahel telah membuktikan bahwa kerja keras akan menghasilkan pencapaian yang luar biasa.

Prestasi ini bukan hanya kebanggaan bagi dirinya, tapi juga inspirasi bagi teman-teman dan generasi muda lainnya. Semoga Rahel terus mengukir prestasi dan memberikan dampak positif di masa depan.



Sponsor A Leader

Sponsor A Leader adalah beasiswa pendidikan tinggi (S1) yang diberikan kepada generasi muda untuk mendukung pendidikan dan pengembangan potensi generasi muda secara optimal yang akan menjadi pemimpin yang berdampak positif bagi sekitar masa mendatang.

Antonius Ully

Antonius Ully, seorang alumni program Sponsor A Leader dari World Harvest Indonesia, telah menempuh perjalanan yang menginspirasi dari Pulau Sabu, NTT. Setelah menyelesaikan pendidikan selama empat tahun di Harvest International Theological, dengan jurusan Pendidikan Agama Kristen, Antonius merasa bahwa menjadi pengajar adalah panggilan yang sangat istimewa. Baginya, berbagi ilmu bukan hanya tugas, tetapi sebuah kehormatan yang membawa dampak positif bagi banyak orang.



Haycell Daniel

Haycell Daniel, seorang mahasiswa program Sponsor a Leader, memiliki semangat yang kuat untuk melayani dan terus mengembangkan kemampuannya dalam musik. Dengan memilih jurusan Musik Gereja di Harvest International Theological Seminary (HITS), Haycell tidak hanya belajar secara akademis tetapi juga mempraktikkan keterampilannya. Ia mendalami musik digital dan seni menjadi seorang komposer yang baik. Semangatnya untuk melayani terlihat juga dari komitmennya mengajar gitar kepada anak-anak di lingkungannya, menunjukkan bahwa kecintaannya terhadap musik tidak hanya untuk dirinya sendiri, tetapi juga untuk memberdayakan orang lain.

Dukungan dari para donatur sangat berharga bagi perjalanan Haycell, semoga Haycell dapat menyelesaikan pendidikannya tepat waktu dan terus berkontribusi bagi komunitasnya.



Sekolah Wahana Harapan

Sekolah Wahana Harapan merupakan salah satu pelayanan kami yang menyediakan pendidikan yang layak bagi masyarakat yang kurang mampu, sehingga anak-anak di lingkungan tersebut dapat tumbuh menjadi pribadi yang berkarakter. Saat ini, Sekolah Wahana Harapan berada di empat lokasi, yaitu di Tegal Angus, Melayu, Kedaung dan TK di Kepulauan Nias (Sumatera).

Got Talent

Pada 06 September 2024, Wahana Harapan Got Talent sukses digelar dengan melibatkan seluruh siswa/i Sekolah Wahana Harapan Kedaung. Mereka menyelenggarakan berbagai perlombaan seperti lomba tari, bermain alat musik, menyanyi dan pantomim. Selama kegiatan, anak-anak diajak untuk menampilkan bakatnya secara bebas dengan tujuan agar sekolah dapat menemukan bakat-bakat terpendam dari siswa/i TK - SMP Sekolah Wahana Harapan Kedaung.

Dengan dukungan dari para guru, diharapkan kegiatan ini memberikan dampak positif yang nyata, membantu anak-anak di Wahana Harapan Kedaung untuk mengembangkan potensi dan lebih percaya diri dalam mengekspresikan dan menunjukkan bakat mereka.



World Harvest terus berkomitmen untuk mendukung pendidikan anak-anak dengan menyediakan fasilitas yang mendukung proses belajar. Pada 29 Oktober 2024, World Harvest menyumbangkan saung dan perosotan di Sekolah Wahana Harapan Kampung Melayu. Fasilitas ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan belajar yang menyenangkan, di mana anak-anak bisa bermain dan belajar dengan semangat.

Pada 30 Oktober 2024, World Harvest Indonesia bersama World Harvest Europe meresmikan gedung baru untuk SMP di Sekolah Wahana Harapan Kedaung. Berdirinya gedung baru ini, bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan memberikan lebih banyak anak kesempatan untuk menikmati pendidikan yang lebih baik.

World Harvest terus berusaha menciptakan suasana belajar yang lebih inspiratif, sehingga anak-anak termotivasi untuk bermimpi dan meraih cita-cita setinggi mungkin. Semoga langkah penuh kasih ini terus membawa harapan baru bagi masa depan anak-anak, membentuk generasi yang siap menghadapi dunia dengan ilmu dan semangat yang positif.



Study Tour

Pada 31 Oktober 2024, siswa TK Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus mengikuti study tour ke KidZania, Jakarta. Mereka mencoba berbagai profesi seperti dokter, koki, dan pemadam kebakaran, yang dirancang khusus untuk anak-anak. Melalui kegiatan study tour ini diharapkan dapat memperluas wawasan anak-anak tentang berbagai profesi sejak dini, menumbuhkan rasa tanggung jawab, kerja sama, dan keberanian dalam mencoba hal-hal baru. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat membangkitkan minat dan cita-cita mereka, serta meningkatkan rasa percaya diri untuk meraih impian di masa depan.



Living the dream

Community

World Harvest telah membina 21 komunitas dari Aceh - Sorong. Melalui program pembinaan dan pengembangan masyarakat, kami membantu masyarakat kurang mampu dengan menyediakan program (Feeding Center), program kesehatan, seminar generasi muda dan penjangkauan masyarakat.

Serve the City

Kegiatan "Serve the City" yang digelar oleh World Harvest bekerja sama dengan IFGF pada tanggal 9 September 2024, mengusung tema "Indonesia Cerdas, Ceria, dan Bersih," menjadi sebuah langkah inspiratif yang melibatkan 350 volunteer. Acara ini berlangsung di lima komunitas binaan World Harvest: Tegal Angus, Kedaung, Kampung Melayu, Wates, dan Muara Baru. Lebih dari sekadar merayakan Kemerdekaan Republik Indonesia, kegiatan ini juga menciptakan dampak positif yang luar biasa, antara lain:

- 1.279 anak telah mendapatkan pelajaran bahasa Inggris,
- 200 warga menerima program tebus murah minyak goreng dan layanan pengobatan gratis,
- 100 paket sembako dibagikan kepada yang membutuhkan, dan
- 2 tempat ibadah telah dilakukan peremajaan.

Kegiatan ini menunjukkan semangat gotong royong yang memadukan edukasi, kesehatan, dan kebersihan demi mewujudkan Indonesia yang lebih baik.



Papua

Pembangunan komunitas di Papua telah membawa perubahan yang signifikan dalam kehidupan anak-anak dan masyarakat sekitar melalui dua aspek utama: pendidikan karakter dan pencegahan stunting. Pada tanggal 20 - 30 September 2024 kami membuka komunitas baru di Papua, khususnya di Sentani, Jayapura dan Timika. Kami mengadakan kegiatan berupa :

- Seminar Kepemimpinan di Jayapura dan Timika
- Wisata di Kota
- Kesenian Lokal

Program ini tidak hanya berfokus pada edukasi seputar kesehatan dan gizi, tetapi juga pada pengembangan karakter anak-anak. Dengan pendekatan menyeluruh, kami berupaya menciptakan generasi yang tidak hanya sehat secara fisik, tetapi juga tangguh secara mental dan siap menjadi agen perubahan positif di lingkungan mereka.

Melalui inisiatif ini, kami memiliki harapan besar untuk mewujudkan masa depan yang lebih baik dan lebih sehat bagi generasi mendatang. Terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi dalam mendukung pembangunan komunitas di Papua. Dukungan Anda menjadi bagian penting dari upaya kami dalam meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan anak-anak serta masyarakat di Papua, khususnya di wilayah Sentani, Jayapura, dan Timika.



**SERVE
THE
CITY**

living the dream

Generasi Inspirasi

Generasi Inspirasi adalah sebuah pergerakan generasi muda di bawah organisasi Fokus Pada Keluarga (FPK) yang berfokus pada pemberian layanan *workshop*/seminar pengembangan diri kepada sekolah, kampus, dan organisasi masyarakat lainnya. Program ini bertujuan untuk membantu masyarakat mengenali potensi diri mereka, mengembangkan kemampuan komunikasi, serta mempersiapkan mereka untuk menghadapi berbagai tantangan dalam kehidupan pribadi dan profesional.

SMP Markus, Tangerang

Pada tanggal 26 September 2024, Generasi Inspirasi mengadakan seminar bertema "Menentukan Karir Sesuai dengan Kepribadian" di SMP Markus Tangerang. Acara ini dihadiri oleh 100 siswa yang bertujuan untuk membantu mereka memahami hubungan antara kepribadian, minat dan pilihan karir.

Salah satu momen yang paling menarik dan menginspirasi terjadi ketika seorang siswa, yang sebelumnya merasa tidak yakin akan kemampuannya, memberanikan diri untuk berbicara di depan peserta seminar. Ia berbagi pengalamannya tentang bagaimana selama ini ia meragukan kemampuannya, namun setelah refleksi diri dan dukungan dari orang-orang di sekitarnya, ia menemukan bakat dalam menulis. Dengan keberanian baru yang ditemukan itu, ia menyatakan impiannya untuk menjadi seorang penulis.

Acara seperti ini sangat membantu dalam membentuk pandangan generasi muda, untu tidak hanya sekedar memberikan informasi tentang karir, tetapi juga mendorong mereka untuk mengembangkan keyakinan diri dan semangat untuk sukses sesuai dengan kepribadian unik mereka.



Acara Generasi Inspirasi Goes To Papua yang diselenggarakan di SMPN 1 Distrik Kemtuk Gresi, Jayapura, Papua, berhasil menarik perhatian 400 siswa. Mengusung tema "Living The Dream", acara ini bertujuan untuk menginspirasi generasi muda agar berani bermimpi besar dan mewujudkan impian mereka.

Selain memberikan semangat, acara ini juga memberikan peserta kesempatan untuk belajar dari berbagai sesi inspiratif dan interaktif. Sesi-sesi tersebut membahas topik-topik penting terkait pendidikan, pengembangan diri dan keterampilan hidup yang relevan dengan tantangan masa depan. Para siswa didorong untuk berpikir kritis dan menggali potensi diri mereka.

Melalui acara ini, para siswa tidak hanya mendapatkan motivasi, tetapi juga pengalaman praktis yang dapat diterapkan dalam kehidupan mereka. Acara ini berhasil memberikan dampak positif, membuka wawasan, dan memberikan keyakinan kepada para peserta untuk mengejar impian mereka dengan penuh semangat dan percaya diri.



Generasi Inspirasi menggelar seminar bertema "Living The Dream" di SMP Toraja, Sulawesi Selatan, dengan dihadiri oleh 60 peserta anak muda yang memiliki mimpi yang luar biasa. Seminar ini bertujuan untuk menginspirasi para peserta untuk memiliki mimpi yang jelas dan memberikan panduan praktis untuk meraihnya. Para pembicara berbagi pengalaman dan motivasi untuk membantu peserta menggali potensi diri dan menetapkan langkah konkret menuju tujuan hidup mereka.

Melalui sesi interaktif, peserta diajak untuk mengeksplorasi kekuatan dalam diri dan belajar dari kisah inspiratif. Seminar ini tidak hanya memberikan semangat, tetapi juga tips praktis untuk mengatasi tantangan dalam mengejar impian. Setiap peserta diberikan dorongan untuk berpikir positif dan berani bertindak untuk mewujudkan tujuan mereka.

Acara ini memberikan arahan yang jelas tentang pentingnya perencanaan, disiplin, dan konsistensi dalam mencapai impian. Generasi Inspirasi berhasil menanamkan harapan dan kepercayaan diri pada peserta, membuka jalan bagi mereka untuk mengejar cita-cita dengan penuh keyakinan.



**GENERASI
INSPIRASI.**
#LIVINGTHEDREAM